

Jadi Irup Upacara Hardiknas, Bupati Barru: Semoga Langkah Kita Makin Serentak dan Cepat

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

May 13, 2022 - 16:24



BARRU- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru menggelar Upacara Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) ke-62 tahun 2022 oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Baru, di halaman Kantor Diknas

Jl. Slt.Hasanuddin, Kelurahan Mangempang, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Jumat (13/05/2022)

Peringatan Hardiknas dilaksanakan secara serentak diseluruh Indonesia yang semestinya dilaksanakan tanggal 2 Mei yang lalu, tetapi bertepatan dengan Hari Raya Idul Fitri 1443 H dan cuti bersama.

Bertindak selaku Inpektur Upacara, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., dan diikuti Sekda Barru Dr. Abustan AB M.Si, Kepala Kementerian Agama Dr. Jamaruddin, Ketua STIA Algazali Dr. Kamaruddin Hasan, Para Kepala OPD, Pejabat lingkup Dinas Pendidikan Kabupaten Barru.



Bupati Barru membacakan pidato seragam Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia.

Dirinya menyampaikan bahwa selama dua tahun terakhir banyak tantangan yang dihadapi bersama. Yang tidak pernah terbayangkan sebelumnya. Bahkan tidak pernah dubayangkan bahwa dapat mengatasinya.

"Hari ini, saudara -saudariku, adalah bukti bahwa kita jauh lebih tangguh daripada tantangan, lebih berani dari rasa ragu dan tidak takut mencoba, kita tidak hanya mampu melewati, tetapi berdiri di garis terdepan untuk memimpin pemulihan dan kebangkitan," ujar Bupati.

"Di tengah hantaman ombak yang sangat besar, kita terus melautkan kapal besar bernama Merdeka Belajar, yang di tahun ketiga ini telah menga-rungi pulau-pulau di seluruh Indonesia," imbuhnya.

Kurikulum merdeka belajar sebagai upaya untuk membantu para guru dan murid dimasa pandemi, terbukti mampu mengurangi dampak hilangnya pembelajaran, kini kurikulum merdeka diterapkan 140.000 satuan pendidikan di seluruh Indonesia. Hal tersebut bahwa ratusan ribu anak Indonesia sudah belajar dengan cara yang jauh lebih menyenangkan dan memerdekakan.



Lebih lanjut Bupati dua periode ini menjelaskan bahwa kedepan, masih akan ada angin yang kencang dan ombak yang jauh lebih tinggi dan kita akan terus memegang komando, bergerak untuk merdeka belajar. "Selamat Hari Pendidikan Nasional 2 Mei 2022. Semoga langkah kita hari ini sudah semakin serentak, laju kita semakin cepat tidak ada alasan untuk berhenti meski sejenak", pungkas Bupati diakhir sambutannya.

Peringatan Hardiknas tahun 2022 ini dirangkaikan dengan acara ramah tamah dan halal bihalal yang dihadiri Bupati Barru dan para guru, Kepala Sekolah dan staf dinas Pendidikan Kabupaten Barru.

Di acara Halal Bihal Bupati Barru mengatakan, selama tiga puluh hari telah dilewati dengan perjuangan yaitu menjalankan ibadah puasa dan momentum Idul Fitri ini.

"Semoga halal bi halal menjadi pembuka pintu maaf antar sesama yang tidak lain untuk membuka pintu silaturahmi", tutup Bupati.

(Ahkam/Humas Barru)